Matthäus 9:28

von Th. Gebhardt

Matthäus 9:28

Als er nun ins Haus kam, traten die Blinden zu ihm. Und Jesus fragte sie: Glaubt ihr, daß ich solches tun kann? Sie sprachen zu ihm: Ja, Herr!

Das ist die Frage, die der Herr JESUS uns stellt: "Glaubt Ihr, dass ich solches tun kann?"

Und auch Dir stellt Gott die Frage: "Glaubst Du, dass der Herr JESUS diese und jene Dinge tun kann?" Glaubst Du, dass der Herr JESUS heute noch dieselben Dinge tun kann, die ER damals tat. Oder gehörst Du zu jenen, die sagen, die Zeit der Wunder ist zu Ende.

Kann das möglich sein? Kann die Zeit der Wunder zu Ende sein? Wo doch die Bibel uns versichert, dass sich unser Gott nicht ändert.

Wir reden darüber, wie der Herr die blinden Augen öffnen kann, aber wir reden auch darüber, wie der Herr JESUS neues Leben geben kann, und wer hat nicht eine gewisse Sehnsucht, dieses neue Leben zu erhalten. Auch die Blinden traten zu dem HERRN und hatten eine gewisse Sehnsucht, sie wollten wieder sehen können. Glaubst Du, dass der Herr Dir in Deiner Not helfen kann? Glaubst Du auch, denn das ist das Wichtigste in Deinem Leben, dass Du neues Leben bekommen kannst?

Wir reden oft über Erweckung, aber glauben wir auch, dass der Herr dies tun kann? Glaubst Du, dass der Herr Dich segnen kann?

Da waren diese Blinden. Für den Menschen war es unmöglich, diesen Blinden zu helfen. Die Blinden konnten auch versuchen die Augen aufzureißen, um zu versuchen etwas zu erkennen, aber das funktionierte nicht.

Deshalb setzten diese Blinden alle Ihre Hoffnung auf den, der helfen kann, auf den Herrn JESUS. Und der Herr schaute auf diese geplagten Leute und fragte die Blinden: "Glaubt ihr, dass ich das tun kann?"

Die Blinden sprachen: "Ja Herr"! Welch eine wunderbare Zuversicht, welch eine herrliche Antwort, hatten diese blinden Menschen.

Glaubst Du, dass der Herr etwas aus Deinem Leben machen kann? Vielleicht bist Du blind wie die Blinden in unserer Geschichte. Vielleicht kannst Du den Herrn nicht sehen. Vielleicht ist alles um Dich dunkel. Aber in diese Dunkelheit hinein spricht der Herr:

Glaubst Du, dass ich etwas für Dich tun kann? Der Herr spricht jetzt zu Dir! Vertraue mir und fang nicht an zu diskutieren.

Ach wäre Deine Antwort doch auch so knapp und klar wie die der Blinden – JA HERR!

Du würdest ein großes Wunder vom Herrn erleben, so wie diese Blinden!